

A: Sres. Tribunal de Honor FDN del Rodeo Chileno.

De : Marcelo Lineros Márquez

Mat: Descargos MARCELO LINEROS ROL 19-2022.

Estimados señores miembros del Tribunal de honor:

Por medio de la presente carta agradezco la disposición para escuchar mis descargos después del lamentable accidente que tuve y que me ha impedido volver a trabajar caballos entre otras cosas:

1.- En primer lugar quisiera ratificar la denuncia realizada en esta causa para lo cual solicité al tribunal simplemente revisar la prueba de vídeos acompañada ya que ésta es suficiente y se basta a sí misma para tener claridad absoluta de lo que ocurrió que no es otra cosa que el intento de favorecer al señor Pedro cruz arreglándole la manga para lo cual sacaron los novillos desde la manga ya cargada de tal manera que fuese favorecido con un novillo americano -el único del rodeo- de mejor calidad que los que corrían en el rodeo.

2.- El intento de hacer aparecer que se trata de una situación de agresiones verbales o amenazas es algo burdo y sólo habla de las personas que se han prestado para estas declaraciones, de su poca calidad en lo humano y en lo deportivo.

Las revisaremos una a una.

A) Respecto de los videos.

a.- Aparece con claridad que no hay confrontación alguna con terceros.

b.- Aparece con claridad que están arreglando la manga mientras se oye al secretario cantar los puntos de las carreras.

B) Declaraciones.

- Declaración de Hernán Aguilera:

“Entre medio de toda esta discusión se presenta **un cambio de novillo**, me acuerdo que alguien hecho un novillo porque sangró la nariz, ya habíamos tenido un altercado con Lineros, **Pedro me llama y me dice flaco** **no hagas nada todavía** porque están haciendo grabaciones de los que están ahí en los corrales.

Sigue AGUILERA:

“Me dijo (Pedro Cruz) que justo ahora hay un cambio de novillo espérate un poco, ya cité a Claudio Gálvez, presidente del club nuestro, para que **podamos sacar**

estos nuevos revolverlos y echarlos nuevamente para que no se produzca ninguna suspicacia, ningún problema.”

...ahí fue la llamada que yo tuve de Pedro y Pedro me dice **flaco vamos a sacar un novillo de la manga para revolverlo y echarlo de nuevo**. Desconozco por qué se hizo eso, yo recibí el llamado Pedro y lo hicimos en presencia de Pedro y en presencia de Claudio Gálvez.”

Por tanto, según los videos y el sr aguilera que es quien manipulaba los novillos, los hechos son los siguientes: El estaba sacando novillos de la manga, fue sorprendido y filmado, llamó al delegado Pedro Cruz y éste le dice que no siga sacando novillos. Que el y Claudio Gálvez irían a sacar un novillo de la manga y lo van a revolver y echar de nuevo.

En conclusión, AGUILERA, estando solo, estaba descargando la novillos de la manga, es sorprendido por LINEROS y al verse pillado llama a CRUZ y por orden del delegado se detiene por que los estaban filmando.

- Declaración de PEDRO CRUZ.

“Yo le explico a Marcelo Lineros que **en esa serie se cambiaron tres novillos, se cambió uno por bravo, uno por cojo y otro por sangre en la nariz**. Como yo era el 49, que fue lo que dije, **y si se descargó la manga, dije, saquen 15 novillos hacia atrás, y echen el novillo que se va cambiando, se hacia la mezcla y se volvían a meter al corral**, no cambio una vez el novillo negro, cambió tres veces. Entremedio salió uno bayo, después me toco uno colorado. Yo tenia que hacer que fuera lo más claro posible por que para mi como delegado era super complicado estar en el número 49, la última pareja, no podía en una serie en que se esta corriendo novillos de todo tipo, de todos pelos. Entonces llamo **a Claudio Gálvez y le digo que, por favor, el como presidente del Club y ojalá alguien más, vengan y se instalen para que vean la carga de la manga y eso se lo explico a Lineros en su minuto**”.

El video deja como mentiroso al sr Pedro CRUZ. En el video se ve a AGUILERA arreglando la manga. Esta solo. No esta Pedro CRUZ ni está Claudio GALVEZ. Los novillos cambiados salen por la puerta de entrega no por la manga. Todos saben eso. Tampoco, existe la supuesta confrontación que tratan de inventar para enmascarar la situación.

También CRUZ, se contradice con AGUILERA. Según aguilera el estaba sacando los novillos como se ve en el video y al ser alertado de la grabación señala que PEDRO CRUZ le dice que no lo siga haciendo. Pero según CRUZ, el señala el (Cruz) había dado la orden de descargar la manga 15 novillos, los mezclaba y los volvía a meter al corral. Ninguno de esos 15 novillos estaba herido o cojo o bravo.... ¿Por qué dio la orden de descargar la manga?

Y todo mientras estaba esperando su turno para correr, unas pocas colleras donde justo el novillo americano introducido por AGUILERA le tocaría a CRUZ.

- Declaración de BENJAMIN LINEROS.

“Les comenta porque estaba incompleta la manga si **había espacio y no estaban todos los novillos cargados**. Nosotros trabajamos en esa medialuna cuando se hizo el primer clasificatorio de San Fernando, nosotros trabajamos como mano de obra y mi padre fue el gerente de uno de los clasificatorios, conocemos el funcionamiento de la medialuna. Se molestaron diciendo que no cabían los novillos. **El tipo de novillos cargados en la manga era diferente a los otros**, se estaba corriendo un tipo de ganado y había otro tipo de ganado apartado afuera. Había 6 o 7 novillos que todavía no se cargaban a la manga. **Dentro de esos había un toro americano**. Nosotros estábamos corriendo claveles, hereford, varios tipos de novillos”.

En el video se puede ver perfectamente el toro americano y que la manga de la medialuna tiene espacio para que en un clasificatorio -con muchos mas novillos- quede cargada y cerrada la manga. Entonces que estaba haciendo sacando los toros de la manga el sr AGUILERA?

- Declaración de Claudio Galvez

“**Me dice el delegado Pedro Cruz**, que teníamos los toros justos en la manga para el numero de colleras que había y que en tres carreras echaron tres toros afuera, por diferentes motivos, y quedó corto con tres toros. Me dijo, **saquemos tres toros que están fuera de tipo, que los habían dejado aparte ellos**. Yo no estaba metido en los corrales, así que no sabía, y **fueron a buscar tres toros** y me dijo que para que fuera más transparente que estuviera presente para que echáramos unos toros para atrás, se revuelvan para hacerlo más transparente se cargan la manga. Le dije que no había problema. Me quede ahí, se echaron los toros para atrás, metieron los otros, los revolvieron y se cargó la manga.”

El video deja como mentiroso al sr CLAUDIO GALVEZ. En el video se ve a AGUILERA arreglando la manga. Esta solo. No esta Pedro CRUZ ni está Claudio GALVEZ. La declaración de GALVEZ es infantil “se quedaron cortos de novillos y fueron a buscar 3 novillos..” donde los fueron a buscar? A su casa?

- Declaración de Diego Pacheco.

“Sigo hacia los camiones y me encuentro con Pedro Cruz, el delegado y le digo que acabo de escuchar su nombre y que estaba haciendo una denuncia muy

grave, que se estaba arreglando la manga. Pedro como que no me escucha y le digo por segunda vez lo mismo y que fuera a ver que estaba pasando. Pedro se dirige hacia donde estaba ellos discutiendo y esa fue mi participación. Después yo me fui hacia los camiones”

Diego PACHECO -quien siempre se presta para estas cosas- se contradice con GALVEZ. GALVEZ dice que iban juntos. Y dice que CRUZ estaba en los camiones. CRUZ había declarado que estaba en la medialuna. El sr PACHECO siempre útil para los chanchullos.

- Declaración de Oscar Reyes.

“...Cuando voy caminando viene Diego Pacheco hacia su camión y empezó a increpar a Diego, le decía que no tenía cojones, que mirara lo que estaba haciendo el delegado, y Diego le dice que no lo meta en cuentos, que no tiene nada que ver. Yo seguí camino a mi camión
...Después llegó Pedro Cruz y Claudio Gálvez y me preguntaron qué había pasado y les conté. Pregunté que debía hacer, y me señalan que debía informar al delegado y procedí.”

REYES se contradice con GALVEZ. REYES dice que GALVEZ iba con CRUZ, mientras que GALVEZ dice que iba con PACHECO y PACHECO que iba solo y CRUZ dice que estaba en la medialuna. Es más fácil pillar un mentiroso que un ladrón y a veces se pillan ambos...

En conclusión, ratifico mi denuncia, y reitero que el único que insulto estando solo fue el sr Reyes, cosa que no denuncié.

Extrañamente se ha dejado fuera de todo esto un testigo clave. Fue mencionado en la denuncia que es el sr Pablo González. Pero sabemos como se hacían las cosas en la comisión de disciplina anterior.

Por esto concluyo mi descargo solicitando que se tome opinión al sr Pablo Gonzalez quien además tenía cargo durante ese momento.

Atte

Marcelo Lineros Marquez
10 774 212- 0